

ABSTRAK

Nurliana, Evi, 2023 “NILAI-NILAI PENDIDIKAN SPIRITUAL DALAM NOVEL HAFALAN SHALAT DELISA KARYA TERE LIYE” Universitas Islam Darul Ulum Lamongan, Dosen Pembimbing (1) Mahbub Junaidi, M.Th.I (2) Sampiril Taurus Tamaji, M.Pd.I.

Kata Kunci : Nilai, Pendidikan Spiritual, Hafalan Shalat Delisa

Kemajuan teknologi dan pembelajaran virtual menunjukkan perkembangan pesat dalam ilmu pengetahuan dan pendidikan. Ini membawa dampak positif bagi peradaban manusia, tetapi juga menimbulkan dampak negatif seperti krisis spiritual, yang mengakibatkan penurunan moral dan kebingungan dalam hidup. Semua hal ini diukur dengan akal dan ilmu pengetahuan. Walaupun nalar artifisial memiliki batasannya, tidak semua hal dapat diukur dengan akal. Novel Hafalan Shalat Delisa karya Tere Liye mengandung banyak nilai-nilai pendidikan spiritual yang dapat dijadikan pelajaran, terutama bagi siswa-siswi yang terdampak dengan pesatnya perkembangan zaman saat ini.

Tujuan penulisan penelitian ini adalah : (1) Untuk mengetahui nilai-nilai pendidikan spiritual yang ada dalam novel Hafalan Shalat Delisa karya Tere Liye. (2) Untuk mengetahui implikasi pendidikan yang terdapat dalam novel Hafalan Shalat Delisa karya Tere Liye terhadap pembelajaran pendidikan agama Islam.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kepustakaan (*library research*). Teknik analisis data dengan menggunakan teknik analisis isi, dengan menggunakan sumber data primer berupa Novel Hafalan Shalat Delisa.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan sikap spiritual yang terdapat dalam Novel Hafalan Shalat Delisa Karya Tere Liye diantaranya, yaitu : (1) Nilai *Ilahiyyah* (Nilai Yang Berhubungan Dengan Ketuhanan), yang meliputi sikap ikhlas, syukur, keimanan dan ketakwaan, cinta dan ridha, tawakkal, taubat, hidayah, zikrillah, sabar; (2) Nilai *Insaniyyah* (Nilai Yang Berhubungan Dengan Sesama Manusia) yang meliputi sikap optimis, tanggung jawab, amanah, malu, berani (*syaja'ah*), menepati janji, dan benar atau jujur (*shidiq*), berbakti kepada kedua orang tua dan bersikap baik kepada saudara, toleransi, memberi salam, dan tolong menolong.